

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

05 de mayo de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	A fuego lento Alfredo González	¿Lily Téllez para presidente?	Cobra fuerza la posibilidad de que el senador Ricardo Monreal se convierta en el candidato de Morena al gobierno de la CDMX. Con esa idea salió de la reunión que él y las demás corcholatas sostuvieron con el presidente AMLO. No lo dirá públicamente, porque no quiere entrar a una lucha con las otras corcholatas capitalinas, entre ellas clara Brugada, Rosa Ícela Rodríguez, Ariadna Montiel, Martí Batres y Omar García Harfuch .
Diario Imagen	Punto x punto Augusto Corro	PAN, PRI y PRD seguirán juntos	Una vez definida la forma en que competirá la oposición en la CDMX en los comicios de 2024, ahora sigue designar a su candidato. Las encuestas sobre las preferencias electorales de los opositores varían de un día para otro. Sin embargo, quienes se mantienen como favoritos para sucederle en el cargo a Claudia Sheinbaum, son Xóchitl Gálvez; y Adrián Rubalcaba. En la lista de Morena, los nombres más citados de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, son Omar García Harfuch , actual titular de la SSC; Clara Brugada y Mario Delgado.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Red de corrupción inmobiliaria	Hasta el momento el alcalde en Benito Juárez, Santiago Taboada, solo está “señalado” en la investigación de la Fiscalía de CDMX sobre la red de corrupción inmobiliaria en la demarcación, pero su calidad puede cambiar a “investigado” o incluso “imputado” en los próximos días debido a que el Ministerio Público cuenta con facturas mediante las cuales presuntamente el panista obtuvo recursos de manera ilícita. La institución aún no ha solicitado orden de aprehensión en su contra.
Milenio	El Asalto a la Razón Carlos Marín	Nueva infamia contra Ciro	De frente a la libertad para dizque atender la situación de riesgo que corren periodistas y defensores de derechos humanos, desde Palacio Nacional sigue la embestida contra informadores tan incómodos como el sobreviviente a tres disparos, Ciro Gómez Leyva .
Reforma	Circuito Interior	Extorsiones	Las extorsiones se multiplican semana con semana, pero quienes deberían atajarlo se escudan en la falta de denuncias para voltear a otro lado. Así es que la próxima vez que escuche que ha bajado el delito en las estadísticas oficiales, póngase cómodo y disfrute , porque no está escuchando un diagnóstico, sino un bonito canto de sirenas.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

05 de mayo de 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Bienestar infantil en juego	El Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública del gobierno del Edomex reveló que, de enero a agosto de 2022, hubo 2 mil 431 investigaciones por el delito de violencia familiar, un aumento de 35.2%, comparado con el año 2021.
La Razón	Rozones	Maquillaje en Sinaloa	Quienes se revelaron como buenos maquillistas fueron las autoridades de Sinaloa, señaladas por colectivos de ocultar las cifras de los delitos que afectan a las mujeres. La Fiscalía clasifica posibles feminicidios como homicidios culposos para no investigar con perspectiva de género , dice Priscila Salas, del grupo “No se metan con nuestras hijas”.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán	El lastre del país	El estado se ha convertido en un lastre para el desarrollo nacional en lugar de ser su principal motor, como debiera serlo. Sus carreteras se han vuelto paraíso de asaltantes, ocasionando grandes pérdidas a empresas que importan insumos o exportan productos a través del puerto jarocho.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	La carta de los Chapitos	La DEA eligió, por su relevancia mediática, a los Chapitos. Son los villanos ideales. Ya hasta le pusieron precio a la cabeza de Iván Archivaldo. Los hijos del Chapo resintieron la presión y se juntaron para enviar una carta a la opinión pública para tratar de bajarle tres rayitas al asedio. Dicen que no están en el negocio del fentanilo, que ni siquiera son los jefes del Cartel de Sinaloa y que son víctimas de su propia fama.
El Financiero	Estrictamente Personal Raymundo Riva	Los hijos del Presidente	El tema no va a desaparecer, e incluso existe la posibilidad de que, en la medida en que se acerca el final del sexenio, se agudicen las denuncias. Aumentarán los funcionarios y burócratas que tienen acceso a información delicada que irán filtrando documentación a medios y organizaciones civiles, en la medida que le van perdiendo el miedo a represalias. Los correos de la Sedena hackeados por Guacamaya, contribuirán a esta sangría. Igualmente, los grupos interesados en desacreditarlo tienen el arsenal para aumentar la presión y descalificación.
Milenio	En Privado Joaquín López	Reportajes	El secretario de Marina, almirante Rafael Ojeda, usó un tono, por fuerte, desconocido en la mañana para descalificar dos reportajes de televisoras inglesas sobre la producción de fentanilo en México , lo que logró. Dicho esto, lo que no se ha demostrado es que en México no se produzca ese opioide.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

05 de mayo de 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	Iztapalapa	La damnificada de esa oferta, nos confían, sería la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, quien si bien goza de los afectos tanto del presidente López Obrador como de la mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum , no podría asegurar el triunfo para la cuarta transformación en la importante plaza.
El Financiero	Confidencial	Revelaciones de Calderón caen a Morena como anillo al dedo	“Jorge Romero, ex delegado en Benito Juárez, famoso por los casos de corrupción que constantemente empresas extorsionadas revelaban. Un amigo suyo y sobrino mío me relató que dejó de trabajar con él cuando el propio Romero le confesó que asociaciones de ambulantes y otros le representaban a 'su grupo' ganancias de 7 millones de pesos al mes”, escribió Calderón en su libro Decisiones difíciles.
24 Horas	Teléfono Rojo	José Ureña	Piense usted en quien quiera y menciónelos según las especulaciones de los medios: Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard o Ricardo Monreal. Todos necesitarán de todos y eso lo dijo clarito el Presidente el viernes pasado durante la reunión vespertina , cuando los arengó a la unidad y les informó su decisión de adelantar la postulación.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Más claro ni el agua	El líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal , dejó claras sus prioridades no sólo en la política, sino en la vida misma. Afirmó que “Nunca voy a traicionar al presidente López Obrador. Prefiero no ser nada, prefiero no participar en nada, antes de traicionar al presidente”.
Reporte Índigo	Redes de Poder	El santo intocable	El senador Ricardo Monreal organizó un desayuno con los reporteros de la fuente del Senado, en donde ofreció una disculpa porque no se les permitió el paso a la sesión del 28 de abril, cuando se aprobaron, ese día y la madrugada del siguiente, 20 dictámenes.
Excélsior	Frentes Políticos	¿Incómoda?	El bloque opositor en el Senado acordó presentar al menos 24 acciones de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación para impugnar las 20 reformas aprobadas en fast track en la llamada “noche negra” , donde sólo estuvieron los senadores de Morena, Verde, PT y PES, informaron los



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

05 de mayo de 2023

			coordinadores Julen Rementería y Miguel Ángel Mancera.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Metamorfosis de Montreal	La recomendación de Mario Delgado, presidente de Morena, de dejar el proselitismo personal para después y respaldar ahora las campañas en el Estado de México y Coahuila. Delgado les dijo a las corcholatas que luego de concluir la jornada electoral en los dos estados, los va a convocar para determinar fechas para la elección interna o para el acuerdo político que pudiera construirse con los aspirantes.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Monreal ya está empujando al diputado local Temístociles Villanueva para que sea el sucesor de Sandra Cuevas en la Cuauhtémoc. Por supuesto que quiere lanzarlo por Morena, partido al que pertenece el legislador, lo cual va a estar más que interesante, pues la señora Padierna de Bejarano no ha querido salir de ese territorio y sueña con repetir como candidata.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Que alguien levante a Montreal	Las elecciones de ese año representaron la peor derrota política para Claudia Sheinbaum, quien culpó de ello al zacatecano, y eso no se lo perdonaron en Palacio Nacional. Desde entonces le echaron hielo al senador.
El Financiero	Confidencial	Taddei busca poner a sus alfiles	Flavio Cienfuegos es el único nombre que Guadalupe Taddei ha propuesto a los otros 10 consejeros electorales para que ocupe el cargo de secretario ejecutivo del INE. Su ideal es lograr el consenso para que el nombramiento salga de forma unánime, pero tendrá que ponerse afanosa, pues el susodicho cuenta con denuncias por presuntas irregularidades durante su paso por el IMSS.
El Universal	Bajo Reserva	Ebrard, con las maletas listas; Sheinbaum, sin prisa	El llamado a la unidad que hizo el presidente Andrés Manuel López Obrador a las cuatro corcholatas parece que se entendió como banderazo de salida para las hostilidades. Don Mario ya se reunió con Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, y aún no ha dado respuesta a Marcelo Ebrard sobre sus exigencias acerca de la encuesta que decidirá al abanderado a la Presidencia.
El Sol de México	A la Sombra	AMLO	“Pues sí, deben de existir (contratos), pero mis hijos no tienen nada que ver, mis hijos no son corruptos, o sea, nada que ver con Loret de Mola, que se ha dedicado a hacer un periodismo mercenario con fines de lucro”, dijo el presidente de México, AMLO, sobre la investigación de Latinus.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

05 de mayo de 2023

Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	¡Ah caray!	Ante los curiosos y jugosos negocios de los amigos de su hijo Andy, Andrés Manuel López Obrador salió con que 100 millones de pesos... ¡no son nada! A ver, el mandatario presumía traer solamente 200 pesos diarios en la cartera. Eso equivale a que se necesitarían 500 mil días/AMLO para juntar ese dinero. Es decir, ¡mil 370 años! A ver cómo les explica López Obrador que 100 millones no son nada a las y los mexicanos que ganan apenas 207 pesos al día y que le creyeron eso de "no somos iguales".
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Ebrard en los tiempos de López Obrador	El presidente López Obrador quisiera tener en septiembre candidato presidencial, en octubre , los nueve candidatos a gobernador, incluyendo la CDMX, y en noviembre ya poder entrar de lleno a los diputados y senadores.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	436 días de invasión	Día 436 de la invasión rusa a Ucrania. Tan sólo en los primeros 12 meses de esta invasión, más de 40 mil civiles han muerto, los ejércitos de ambos países contabilizaron, juntos, casi 300 mil bajas en sus filas. Ciudades destruidas, familias desplazadas y el recordatorio constante de que ésta es también una guerra de egos, no sólo de la conquista, arrebato, de territorios.